

Eitorf, den 8. Oktober 2021

Liebe Kinder, Eltern und Sorgeberechtigte der MosaikSchule,

in der Schulkonferenz wurde festgelegt, dass alle Schülerinnen und Schüler kein Mobiltelefon mit in die Schule bringen. Unsere Schule soll für die Kinder eine handyfreie Zone bleiben. Dies gilt auch für die Busfahrt zur Schule, Wandertage und Ausflüge sowie alle Veranstaltungen rund um die Schule.

Dies gilt auch für das Mitbringen und Tragen von Smartwatches und anderer technischer Geräte, die Foto-, Video- und Tonaufnahmen machen können. Dadurch werden Datenschutzbestimmungen missachtet.

Anrufe und Tongeräusche stören den Unterricht. Handys und Smartwatches stellen eine große Ablenkung für Kinder im Grundschulalter dar.

Bitte lasst Handys und Smartwatches zu Hause.

In absoluten Ausnahmefällen kann nach begründeter Absprache mit der Klassenleitung und der Schulleitung ein Handy für Notfälle **ausgeschaltet und nicht von außerhalb anrufbar** im Schulranzen liegen.

Eltern und Sorgeberechtigte können ihre Kinder über die Schule telefonisch erreichen, sowohl am Vor- als auch am Nachmittag.

Mit herzlichen Grüßen

Anja Lühr & Karen Scholz
Schulleitung